

Club des yoles du pays de Vilaine

La FÉDÉ a organisé dimanche une sortie en mer, d'Arzal à Billiers. Différents ateliers ont été mis en place en vue du Défi 2000 cet été. Tout le monde peut y participer...

Dimanche, une trentaine de personnes ont participé à une promenade en mer, entre Arzal et Billiers, à bord des cinq yoles du pays de Vilaine. Pour mémoire, elles ont été construites à l'occasion du "Défi 2000" qui aura lieu du 12 au 20 juillet à Douarnenez. Une trentaine d'équipages français sont attendus. Sans compter les étrangers.

La flottille du pays de



La Fée des marais, la plus grande des cinq yoles

cadet a même été débouchée. Mais il faut quand même ramer. La flottille, escortée d'un bateau à moteur (sécurité oblige !) a mis environ trois heures pour atteindre Billiers. « Là nous avons déjeuné sur la plage. Nous ne sommes pas restés trop longtemps. Avec le peu de vent qu'il y avait, on craignait de louper l'écluse à Arzal. »

La grande yole peut transporter 15 personnes ; les petites yoles, 7 chacune. Des cours de navigation sont proposés à ceux qui veulent rejoindre le club des yoles du pays de Vilaine. Il n'y a pas de limite d'âge ! Le prix de la licence est de 250 F par an : un plaisir tout à fait abordable. Des entraînements sont prévus le mercredi pour les scolaires, et le week-end pour le grand public. Mais l'adhésion au club ne se limite pas à l'apprentissage de la navigation. D'autres ateliers ont été mis en place en vue du "Défi 2000" : matelotage, modélisme, jeu de la vache, patrimoine, vidéo et chants de marins. « Pour ce

dernier atelier, les participants devront verser 100 F en plus. Il est encadré par Mathieu Hamon du Groupement Culturel Breton. Nous avons besoin de rameurs, mais également de bons chanteurs. Nous aimerions embarquer un boute-en-train à bord de la yole, histoire de distraire un peu les rameurs en plein effort ! »

La FÉDÉ aura besoin

d'environ 75 marins pendant les 15 jours du Défi. « Il faut des personnes disponibles. N'oublions pas que ça se déroule en plein été. Le principe est de changer d'équipage (15 personnes) tous les jours. »

Le club compte aujourd'hui une cinquantaine de licenciés, dont ceux qui ont participé à la sortie de dimanche. Alors, avis aux amateurs...

Contact : FÉDÉ, au 02.99.72.1746.

Texte : Jacques Faucheu
Photos : Alain Boden



La Confluence construite à Peillac



Pause muscadet !

La Fée des marais



Débarquement à Billiers après trois heures de navigation à la rame !